
Экосовет продолжает работу с
обращениями граждан

Рассмотрению  обращений  граждан  было  посвящено  очередное
заседание  Экологического  совета  при  Волгоградской  областной
Думе.  Вместе  с  экологами  и  общественниками  в  нем  приняли
участие  представители  профильных  комитетов  администрации
региона, надзорных и природоохранных органов.

Продолжает  оставаться  на  контроле  Экосовета  коллективное
обращение жителей поселка Купоросный Советского района города
Волгограда. Люди жаловались на загрязнение воздуха кожевенным
предприятием  ООО  «ПО  «Шеврет».  Убедиться  в  справедливости
жалоб участники Экологического совета смогли в ходе выездного
совещания,  которое  состоялось  7  сентября  на  площадке
предприятия.

Факты  нарушений  подтвердила  передвижная  аккредитованная
лаборатория  ГБУ  ВО  «Региональный  центр  экологического
контроля».  При  анализе  проб  атмосферного  воздуха  было
зафиксировано  превышение  предельно  допустимых  нормативов
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загрязняющих веществ по сероводороду, аммиаку, фенолу. ООО «ПО
«Шеврет»  неоднократно  направлялись  предписания  о
недопустимости  нарушения  требований  санитарного
законодательства.

Несмотря  на  то,  что  за  прошедший  месяц  руководством
предприятия  был  предпринят  ряд  мер  (поданы  документы  в
Росреестр с уточнением координат зданий для оформления новой
санитарно-защитной  зоны;  в  рамках  проведения  озеленения
территории  заказаны  40  саженцев  деревьев,  которые  будут
высажены  весной  2023  года),  кардинальных  изменений  не
произошло.  В  связи  с  этим  Экосоветом  принято  решение
обратиться в надзорные органы с просьбой провести проверку ООО
«ПО «Шеврет».

«К  сожалению,  мы  сегодня  не  видим  стремления  руководства
предприятия изменить сложившуюся ситуацию. Мы понимаем, что
это  достаточно  востребованное  производство,  но  хотим
поддержать  жителей.  Поскольку  нельзя  исключить  того,  что
применяемые  на  предприятии  устаревшие  технологии,  оказывают
негативное влияние на здоровье граждан, — сказала председатель
парламентского  комитета  по  охране  окружающей  среды  и
природопользованию, руководитель Экосовета при Волгоградской
областной Думе Ирина Соловьева. – Наше обращение в надзорные
органы с просьбой провести проверку должно мотивировать ООО
«ПО  «Шеврет»  на  принятие  конкретных  шагов  по  модернизации
производства  и  выстраиванию  четкой  работы  по  обращению  с
отходами».

Особое  внимание  на  заседании  Экосовета  было  уделено
рассмотрению  двух  коллективных  обращений  от  жителей  города
Фролово и Фроловского района. Одно из них касалось загрязнения
атмосферного  воздуха  ООО  «Донской  электрометаллургический
завод» («ДЭМЗ»). Межрегиональным управлением Росприроднадзора
по  Астраханской  и  Волгоградской  областям  в  отношении
предприятия было проведено административное расследование, на
самом объекте произведен ряд замеров, в результате которых
зафиксировано  превышение  предельно  допустимых  нормативов



загрязняющих  веществ  по  свинцу.  Несмотря  на  выданное
предостережение о недопустимости нарушений, действенных мер со
стороны  «ДЗЭС»  пока  не  принято.  В  настоящее  время
Межрегиональным  управлением  Росприроднадзора  рассматривается
вариант обращения в суд с иском обязать предприятие провести
комплекс необходимых природоохранных мероприятий.

Волнует фроловчан и ситуация с городской свалкой. Она подлежит
ликвидации, а участок под ней — рекультивации. Однако до сих
пор доступ к этой территории открыт, в результате чего сюда
могут свозиться новые отходы. Экосовет рекомендовал органам
местного самоуправления обратить на это внимание и навести
порядок. Кроме того, был рассмотрен вопрос о предоставлении
прилегающего к свалке участка ООО «Ситиматик-Волгоград» для
устройства мусороперегрузочной станции. Регоператор заверил,
что площадка будет организована в соответствии с действующими
нормами,  иметь  ограждение,  что  ограничит  возможность
размещения  здесь  дополнительного  мусора.

«Все  озвученные  на  заседании  вопросы  остаются  на  контроле
Экосовета до их решения по существу. Мы всегда находимся на
связи  с  гражданами,  чтобы  оперативно  реагировать  на  их
обращения», — подчеркнула Ирина Соловьева.


